



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2022/1270

**Der Oberbürgermeister**

V01-011-20-06-he

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

31.01.2022

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II</b>	22.03.2022	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Herrichtung des Bolzplatzes in Pattscheid

- Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II vom 03.01.2022
- Stellungnahme der Verwaltung vom 31.01.2022

670-bl-2022/1270  
Katharina Blumensatt  
☎ 6705

31.01.2022

01

- über Frau Beigeordnete Deppe  
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath

gez. Deppe  
gez. Richrath

**Herrichtung des Bolzplatzes in Pattscheid**  
**-Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II vom 03.01.2022**  
**-Antrag Nr. 2022/1270**

Der Fachbereich Stadtgrün hat bei einem Ortstermin den Bolz- und Festplatz Engelbertstraße in Pattscheid in Augenschein genommen. Der Platz macht einen insgesamt zufriedenstellenden Eindruck, einige Verbesserungsmöglichkeiten gibt es jedoch. Die Ränder des mit einer wassergebundenen Wegedecke überlegten Platzes sind mit Rasen eingewachsen. Der Rasen könnte abgeschält und die Deckschicht in diesen Bereichen erneuert werden. Spuren von Hundekot wurden bei der Besichtigung nicht erblickt; da es zuvor allerdings einige Tage geregnet hatte, könnte der Eindruck täuschen. Die Verwaltung schlägt daher vor, ein deutlich sichtbares, größeres Schild mit Appellcharakter aufzustellen, um die Hundebesitzer zu sensibilisieren, die Hunde vom Bolzplatz fernzuhalten.

Der grüne Rahmen des Bolzplatzes sollte hingegen nicht entfernt werden. Der Aufwand hierfür wäre immens groß und würde wohl auch das Problem, dass Hundehalter den Platz als Auslauf für ihre Tiere benutzen und die Hinterlassenschaften nicht wegräumen, nicht lösen.

Ein demontierbarer Basketballkorb könnte mithilfe einer im Boden einbetonierten Bodenhülse errichtet werden, so dass dieser bei zukünftigen Festen der Dorfgemeinschaft nicht stört. Um hier einen geeigneten Platz zu finden, sollte ein Ortstermin mit allen Beteiligten anberaunt werden.

Für den Basketballständer, die Montage und die neue Deckschicht ist mit Kosten von circa 6.000 Euro zu rechnen, die aus dem konsumtiven Haushalt aufgebracht werden können.

Stadtgrün